

## [Proteger a todos los autónomos y ampliar las ayudas](#)

12 JUN 2020



 [Versión para impresión](#)

### **Eduardo Abad señala durante su intervención en la Comisión para la Reconstrucción Económica y Social que “este país no puede dar la espalda a su principal tejido productivo”**

El Secretario General de la Unión de Trabajadores Autónomos (UPTA) de UGT, Eduardo Abad, ha pedido, de forma urgente, establecer mecanismos de protección para las personas trabajadoras autónomas que están en peores condiciones y ampliar la duración del cese de actividad extraordinaria. “La prioridad en esta crisis debe ser la protección de todos y cada uno de los autónomos, este país no puede dar la espalda al principal tejido productivo, el motor de la economía de los pueblos y de las ciudades” - ha dicho.

Abad, que ha hecho estas declaraciones durante su comparecencia en la Comisión para la Reconstrucción social y económica en el Congreso de los Diputados, ha alertado que, según distintos estudios, el 10% de los trabajadores/as autónomos, en nuestro país van a desaparecer en este año 2020 y que es el momento de adoptar medidas decididas y adecuadas, a través del diálogo con las organizaciones de autónomas, para evitar que las consecuencias de la crisis provocada por la Covid-19 sean aún más lesivas para el empleo de los autónomos y para la economía de nuestro país.

Abad se ha referido a la necesidad de proteger a los autónomos societarios, que incluso se quedan fuera del derecho a cobrar el Ingreso Mínimo Vital, teniendo las mismas dificultades para la

supervivencia que otras personas; y ha pedido la ampliación de la duración del cese de actividad extraordinaria para las actividades más vulnerables que no generan recursos económicos suficientes para poder ser viables a lo largo de este año, “algo que es imprescindible y que no admite discusión”.

Asimismo, ha dicho que “no podemos olvidarnos de los autónomos fijos discontinuos o de temporada, que no han podido darse de alta antes del 14 de marzo, fecha declarada como estado de alarma, ni por tanto acogerse al cese de actividad extraordinaria”. Se trata de un colectivo de unas 200.000 personas, que desarrollan su actividad entre el mes de abril y el mes de octubre y que están fuera de cualquier sistema de protección. Ni siquiera se ha creado un sistema de protección similar al que ya disfrutaban los trabajadores por cuenta ajena. En este sentido, ha solicitado crear un subsidio especial que al menos dote de recursos económicos a estos trabajadores autónomos.

Reestructurar y potenciar el trabajo autónomo

El Secretario de la UPTA ha pedido en la Comisión para la Reconstrucción económica y social del Congreso de los Diputados “actuar y acometer una verdadera revolución industrial” del colectivo de los autónomos. Una transformación que debe hacerse, desde la perspectiva de género, e incorporando la realidad de la digitalización, frente a la que el colectivo de autónomos no puede permanecer ajeno, pues hay que dar respuesta a un mercado cada vez más exigente.

Ha dicho que el desarrollo rural también debe ser uno de los ejes fundamentales, dotar a las zonas menos urbanas de las condiciones técnicas y tecnológicas para que miles de profesionales puedan desarrollar su actividad. Sería importante también iniciativas y mecanismos fiscales que incentiven, de forma ventajosa, actividades en estas zonas.

Al mismo tiempo ha pedido cambiar el modelo de formación para el empleo y el autoempleo, porque “sin formación, no hay transformación”.

En este sentido, Abad ha señalado que “sólo si reaccionamos a tiempo y con políticas activas eficaces y adaptadas a la realidad del colectivo podremos mantener el empleo autónomo de miles de familias, que espera que las medidas que se adopten respondan a las necesidades del momento. Ahora más que nunca se deben garantizar los derechos de toda la sociedad, pero también de 3.250.000 trabajadores/as autónomos de nuestro país”.

Por último, ha afirmado que “necesitamos sentir con hechos que ustedes son capaces de ponerse de acuerdo en la toma de decisiones. Les exigimos que den respuestas claras y concretas que resuelvan las dificultades que estamos atravesando y que está atravesando la sociedad en general”.